

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian diatas dapat saya simpulkan terkait penelitian tentang Implementasi Pendidikan Akidah Akhlak pada kelas VIII pasca covid 19 di MTs Salafiyah Wonoyoso Kebumen sebagai berikut:

1. Implementasi Pendidikan Akidah Akhlak pada kelas VIII pasca covid 19 di MTs Salafiyah Wonoyoso Kebumen

Dalam mengimpelentasikan pendidikan Akidah Akhlak bagi peserta didi kelas VIII dilakukan dengan berbagai macam baik dalam kegiatan belajar mengajar. Dalam kegiatan pembelajaran, dalam mengimpelentasikan pendidikan Akidah dengan mata pelajaran Akidah Akhlak dan pelajaran Tauhid tidak hanya memberikan materi saja tetapi juga dipraktekan. Implementasi pendidikan Akidah diluar pembelajara juga dilakukan dengan melaksanakan kegiatan-kegiatan diantaranya yaitu shalat dhuha sebelum pembelajaran dimulai, shalat dhuhur berjamaah.

2. Ada kendala dan pendukung dalam Implementasi Pendidikan Akidah pasca covid 19 dimana kendalanya dan faktor pendukung seperti susahnya jaringan internet, faktor pendukung dalam implenetasi Pendidikan Akidah pasca covid 19 yaitu guru yang mumpuni, peserta didik yang memiliki kemampuan yang baik. Implementasi Pendidikan Akidah Akhlak bagi peserta didik sangatlah penting, bukan hanya untuk

bekal kehidupan didunia saja, melainkan untuk bekal kehidupan di alam akhirat. Jadi, di MTs Salafiyah Wonoyoso Kebumen sudah baik dalam rangka mendidik peserta didik supaya menjadi generasi yang baik.

B. Saran

1. Bagi Madrasah

Disarankan untuk untuk memaksimalkan lagi dalam mengontrol jalannya pendidikan yang berlangsung selama proses pembelajaran daring dalam pendidikan Akidah Akhlak kepada semua peserta didik supaya dapat berjalan dengan semestinya serta mengevaluasikan system pembelajaran.

2. Bagi guru

Guru sebaiknya selalu menerapkan dan memperhatikan dalam belajar agar mereka selalu bersemangat dan tidak menyerah dalam melaksanakan belajar mandiri.

3. Bagi Siswa

Siswa hendaknya tetap bersemangat, lebih aktif dalam mengikuti pembelajaran dengan baik, tetap menjaga rasa hormat dan disiplin meskipun proses pembelajaran dilaksanakan secara daring.

C. Kata Pentup

Alhamdulillah puji syukur penelitian panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memeberikan petunjuk dan inayah-Nya sehingga penelitian ini dapat menyelesaikan skripsi ini tanpa ada suatu halangan apapun.

Penelitian berusaha semaksimal mungkin mencurahkan tenaga, waktu dan pikiran dalam pembuatan skripsi.

Penelitian ini menyadari sepenuhnya bahwa dalam penulisan skripsi masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu penelitian sangat mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun. Penelitian ucapkan banyak terimakasih terutama kepada dosen pembimbing yang telah membimbing penelitian dengan sabar, serta kepada Bapak, Ibu dan kaka saya tercita dan para sahabat-sahabat yang memberikan semangat, sehingga mampu menyelesaikan skripsi ini. penelitian berharap semoga skripsi ini bermanfaat pada penelitian khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya. Semoga senantiasa dalam lindungan Allah SWT dan mendapatkan kebahagiaan di dunia dan di akhirat, Amin